

Brömsen und Rehbachtal gehen getrennte Wege

Die SG Rehbachtal wird nicht mit Jan-Philipp Brömsen als Cheftrainer in die neue Saison starten. Wenige Wochen nach Brömsens Vertragsunterzeichnung stellten Trainer und Verein fest, dass auf beiden Seiten die Überzeugung fehlte, gemeinsam mit Vorfreude, Feuer und Motivation in die neue Saison zu starten. Brömsen gibt dafür zusätzlich persönliche Gründe, mögliche Veränderungen im Job und die Ambition, höherklassiger zu trainieren als Gründe an. SG Rehbachtals Robin Bastian beschreibt die aktuelle Situation im Verein wie folgt: „Bis auf einen noch unentschlossenen Spieler haben alle Spieler ihre Zusage für die neue Saison gegeben. In Ergänzung mit Leistungsträgern der aktuellen Zweiten werden wir nächste Saison eine schlagkräftige Kreisligamannschaft auf den Platz bringen. Natürlich würden uns 1-2 Neuzugänge noch gut tun, vor allem suchen wir nun einen Trainer, der die Aufgabe wertschätzt und sich zu 100% darauf einlässt“.